

Männerchorausflug 2012

Sonntag, 16. September

Der diesjährige Männerchor-Tagesausflug wurde durch den 1. Tenor organisiert. Dabei stand die Reise unter dem Motto „Tiefe Ostschweiz“. Das Reiseziel war eine Überraschung für die übrigen Sänger und die Begleiterinnen.

Treffpunkt für den Start war um 07.25 Uhr beim Bahnhof Aadorf. Von dort aus reiste die 20köpfige Schar mit dem Postauto nach Frauenfeld, wo wir auf den Zug nach Rorschach Hafen umstiegen. Dort gab es im Restaurant Engels eine Kaffeepause. Gestärkt ging es mit dem Zug weiter durchs Rheintal nach Sargans. Bei herrlichem Wetter nahmen wir den kurzen Fussmarsch in die Altstadt in Angriff, um uns im Restaurant Krone zu verköstigen.

Zuerst gab es einen Apéro im Weinkeller. Nur zögerlich verliessen wir diesen gemütlichen Raum, um anschliessend ein feines Mittagessen in geselliger Runde zu geniessen.

Nach der Mittagspause und zwei Liedern, die wir den Gästen und Wirtsleuten zum Besten gaben, ging es dann zur eigentlichen Überraschung über, die Besichtigung des Bergwerks Gonzen. Die fachmännische Führung gab uns tiefe Einblicke in die über 1000jährige Geschichte und die Technik, mit der bis 1966 Eisenerz abgebaut wurde. Danach blieb noch Zeit für einen Umtrunk im Restaurant Bergwerk.

Am späten Nachmittag ging es mit dem Bus nach Buchs. Dort stiegen wir auf das Postauto um, dessen Fahrt uns via Wildhaus nach Nesslau-Neu St. Johann führte. Danach ging es über Wil, wo wir unseren Damen ein Ständchen widmeten, nach Aadorf zurück. Um 20.30 h trennten wir uns mit vielen schönen und interessanten Eindrücken und schon wieder knurrendem Magen.

27.11.2012 André Bommer

Eindrücke in Bildern

Fotos: Werner Minder & Andre Bommer







